



Noticias de interés

Noticias de interés



9 de abril de 2013

En este número:

- [Relaciones Exteriores](#)
- [Cooperación Al Desarrollo](#)
- [Transportes](#)
- [Búsqueda de Socios](#)
- [Conferencias y Seminarios](#)
- [Convocatorias y Licitaciones](#)

RELACIONES EXTERIORES

UN NUEVO IMPULSO PARA LA UNIÓN POR EL MEDITERRÁNEO

El pasado 7 de abril se celebró en la ciudad francesa de Marsella una reunión entre los presidentes de los parlamentos de los países miembros de la Unión por el Mediterráneo (UpM), en la que firmaron una declaración por la que se exige un mayor grado de legitimidad democrática así como de participación ciudadana en la UpM. El Presidente del Parlamento Europeo, Martin Schulz, ha destacado que el modelo intergubernamental de la Unión por el Mediterráneo está sobrepasado y que la cooperación euro-mediterránea sólo podrá desarrollarse a nivel parlamentario y ciudadano.

En la reunión se señaló igualmente la necesidad de un verdadero apoyo financiero a los proyectos comunes en sectores como las infraestructuras, la educación y la formación, así como el débil compromiso político alrededor de la UpM. En este sentido, los representantes reunidos en Marsella han recordado los

principios que deben guiar la cooperación regional, como la dignidad humana, el respeto de los derechos fundamentales y la igualdad de género.

En cuanto a las negociaciones en Oriente Medio, los signatarios de la declaración han exhortado a los miembros de la UpM, especialmente a la UE y a la Liga de Países Árabes, a que asuman sus responsabilidades para impulsar nuevamente el diálogo.

COOPERACIÓN AL DESARROLLO

CONVOCATORIA DE PROPUESTAS DE LA COMISIÓN PARA PROMOVER EL DESARROLLO EN LA REGIÓN SUR DEL MEDITERRÁNEO

La Comisión Europea acaba de publicar una convocatoria de propuestas para el programa "Medios de comunicación y cultura para el desarrollo en el sur del Mediterráneo" al que destinará 9 millones de euros. Dicho programa tiene el objetivo de promover el desarrollo en la región a través de la comunicación y la cultura. De esta forma, se pretende apoyar la independencia de los medios de comunicación y un sector cultural que fomente la diversidad y la profesionalidad.

La Comisión apunta a que valorará más los proyectos que tengan una verdadera dimensión regional, es decir, que abarquen toda la región sur a la que hace referencia el Instrumento Europeo de Vecindad y Asociación (IEVA), en vez de los proyectos que estén basados en un planteamiento más nacional.

La convocatoria se divide en dos grandes grupos: el primero hace referencia a los medios de comunicación, y por tanto, presenta

objetivos enfocados a reforzar la independencia en los medios, como puede ser fortalecer el papel de las organizaciones de la sociedad civil en los medios y apoyar el desarrollo de cursos de formación para la gestión de empresas de comunicación. Asimismo, busca el aumento de audiencias en los medios independientes a nivel local, especialmente en las zonas rurales.

El otro punto esencial en el que se centra la convocatoria se refiere a impulsar el desarrollo del sector cultural, con lo que se pretende aumentar el interés por la inversión en este sector, así como mejorar el acceso a los servicios culturales a nivel regional, con el objetivo de fondo de reforzar la libertad de expresión y la diversidad cultural.

TRANSPORTES

AUMENTA LA DEMANDA GLOBAL DE TRÁFICO AÉREO INTERNACIONAL FRENTE A LA DÉBIL DEMANDA EN EUROPA

La Asociación Internacional de Tráfico Aéreo (IATA) ha publicado estadísticas que reflejan que Europa no registra tanto tráfico aéreo internacional como otras partes del mundo, en especial las regiones y mercados emergentes.

Según datos de esta Asociación, en febrero de 2013 el tráfico aéreo internacional de pasajeros aumentó un 3,7% con respecto al mismo mes del año anterior. Grandes regiones emergentes como Asia o América Latina registraron un crecimiento de entre el 5 y el 10%. Por el contrario, Europa tan sólo registró un ligero aumento de la demanda sin llegar a alcanzar el 1%. Por otra parte, la Asociación que representa a los aeropuertos europeos reconfirmaba esta tendencia informando que los aeropuertos de fuera de la Unión Europea aumentaron su tráfico internacional casi un 8% más que los de dentro de la Unión. Estas cifras son claros signos de preocupación para las empresas del sector aéreo en Europa, quienes han visto desde el pasado mes de octubre una congelación de la demanda de tráfico internacional.

BÚSQUEDA DE SOCIOS

La Agencia de Energía de Tipperary, en Irlanda, busca coordinadores y socios para un proyecto **Energía Inteligente Europa – ALTENER**

Para información adicional, no dude en ponerse en contacto con la Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas mencionando la referencia de la noticia de su interés bien por E-mail (delegacion.bruselas@junta-andalucia.org), por teléfono (+32 2 209 03 30), o por fax (+ 32 2 209 03 31).

dentro de la convocatoria 2013 del programa IEE.

El proyecto propuesto, cuyo título de trabajo provisional es **BEST REGs** (*Barrier Elimination for Small Scale Renewable Electricity Generators*) busca soluciones a los problemas que encuentran los generadores de pequeña y micro escala RES E en la implementación de proyectos a pequeña escala, incluyendo permisos de planificación, conexiones en red y suministro de electricidad.

Los principales objetivos del proyecto son:

1. Establecer un conjunto coherente de procedimientos (estructuras y marco general) que representen los pasos a seguir para la conexión de licencias de obras, transmisiones asociadas e infraestructuras de las redes de distribución.
2. Introducir escalabilidad en términos de puesta en marcha de comisiones para asegurar un mercado competitivo y para establecer una certeza de costo para pequeños y micro desarrolladores.
3. Fomentar la adhesión a escala europea a la Directiva de Energía Renovable 2009/28, específicamente a los artículos 13 y 16.

En caso de estar interesado, póngase en contacto con nosotros para mayor información.

CONFERENCIAS Y SEMINARIOS

• Hungry for Change 2

Organiza: Asociación europea de Protección de Cultivos (EPCA)

Lugar: Bruselas, Bélgica

Fecha: 11 de abril de 2013.

Más Información: <http://www.ecpa.eu/>

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

UA-KIEV: CAMPAÑA DE INFORMACIÓN DE LA DELEGACIÓN DE LA UNIÓN EUROPEA "CONSTRUIR EUROPA EN UCRANIA"

El objetivo del proyecto es concienciar a la población ucraniana sobre las relaciones entre la Unión Europea y Ucrania, incluido el Acuerdo de Asociación, y aumentar la comunicación interpersonal sobre asuntos relacionados con la Unión Europea. Entre los principales

destinatarios se encuentran los euroclubes, las instituciones de la Unión Europea, las ONG y aquellos grupos que vayan a verse afectados inmediatamente por el AA: círculos empresariales, asociaciones comerciales e industriales y organismos gubernamentales. Entre las actividades se incluirán conferencias nacionales e internacionales, debates públicos y mesas redondas sobre los asuntos más comunes de las relaciones entre la Unión Europea y Ucrania: Acuerdo de Asociación, ZLCAP, etc.

Duración del contrato: **12 meses.**

Plazo límite: **24 de mayo de 2013 - 12:30.**

Puede acceder al anuncio de la licitación [aquí](#).

B-Bruselas: Cita europea en Cannes 2013 en el marco del Festival Internacional de Cine de Cannes los días 19 y 20.5.2013

El objetivo es promover el programa MEDIA 2007 y la política audiovisual comunitaria, tal como se prevé en la Decisión nº 1718/2006/CE del Consejo, de 15.11.2006, por la que se establece el programa MEDIA 2007 (DO L 327 de 24.11.2006, véase el artículo 6, el anexo 1.4 y el apartado II.2.2.b de la Decisión). La acción prevista consiste en la implementación del programa MEDIA 2007 y Europa Creativa.

Puede acceder al anuncio de la licitación [aquí](#).